
De : paul.demunck@le-gbo.be 
Envoyé : samedi 17 octobre 2020 08:27 
À : (liste des destinataires non reprise par conformité au RGPD) 
Objet : situation intenable en MG  
 
Bonjour Patrick, 
Bonjour à toutes et tous  
  
Comme ce message s’adresse aussi à moi, Je tiens à vous répondre en tant que président du GBO. Je 
ne réponds pas en tant que membre du CMG et de la Cellule Covid du CMG car je n’ai pas été 
mandaté pour le faire. 
 
Le CMG est bien entendu très bien au courant de la situation catastrophique dans les cabinets et 
dans la plupart des centres de tests. Partout où nous sommes présents dans les organes de gestion 
de la crise, nous n’avons eu de cesse de tirer la sonnette d’alarme et de prévenir que nous allions 
dans le mur jusqu’au plus haut niveau des autorités sanitaires politique ou administratives. Nous 
étions encore à trois de la cellule Convid19 du CMG présents à la réunion de ce vendredi après-midi 
de ce que l’on appelle le Comité Primary and Outpatient Care Surge Capacity.  
 
Pour information, ce comité réunit depuis plusieurs mois au sein du SPF santé les représentants de la 
médecine générale (cercles et syndicats), les coordinateurs des centres de tests, des représentants 
de l’Aviq et de la Cocom, des cabinets des entités fédérées, de l’Inami et de Sciensano. Jusqu’à sa 
nomination comme commissaire fédéral corona, c’était Pedro Facon qui présidant ces réunions.   
  
A cette dernière réunion, nous avons clairement exposer la situation et demander que des mesures 
claires et utiles soient prises immédiatement pour soulager la MG quant à la surcharge 
administrative inutile liés aux dispositifs mis en place pour les mises en quarantaines, les demandes 
de tests et transmission des résultats de tests. Nous avons relayé, entre autres, vos positions et 
appels à l’action Et nous avons fait des propositions.  
 
Les administrations vont se réunir ce dimanche matin pour préparer la Conférence 
interministérielles de ce Lundi. Nous avons dit que sans nouvelles infos quant à des mesures 
immédiates suite à cette CIM, tout le dispositif mis en place qui repose sur la MG risquait de 
s’effondrer. Et pas parce que les MG n’auront pas fait leur job ! 
  
On croise les doigts pour lundi ! 
 
En espérant que nous aurons des nouvelles rassurantes lundi, je vous souhaite quand même de 
pouvoir prendre quelques heures de détente durant le WE pour celle et ceux qui le pourront ! 
  
Paul 
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